

Sevilla... 6 reales al mes, 4 pesetas trimestres
Fuera... 8 pesetas
Extranjero y Ultramar... 40

El Noticiero Sevillano

Anuncios, reclamos, esquelas mortuorias, comunicados y avisos a precios convencionales

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 290

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

AÑO VI.—NÚM. 2.031

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Lunes 31 de Octubre de 1898

FERNANDEZ Y COMPAÑIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

Realizadas por estos almacenistas importantes compras para la temporada de invierno, entre otros muchos artículos ofrecen al público en la sección de ventas que tienen establecida al detall grandes surtidos de Lanas para trajes de señoras y niños, desde dos reales metro, Astracanes rizados para abrigos de señora, Capas desde veinte pesetas y paños especiales en cafés, verdes y azules para su confección, de todos precios y calidades.

Gergas, tricots y cheviots para trajes de caballero, Acolchados y piques de pelo en blanco y colores. Pañuelos de lana, Paraguas seda y algodón. Pantalones, camisetas, sobre-corsés, medias y calcetines en juncel, hilo escocia y lana.

Alfombrillas de moqueta y terciopelo, tapetes de tapicería, mantas para viaje y cama de lana bordadas y de algodón en colección numerosa, Alfombras de abaco y cordellillo desde 2 reales metro, de moqueta 4 4 pesetas, y terciopelo 6 50 pesetas metro.

A realizar juegos mantelería adamsada, en una elegante caja, 4 4 pesetas cada uno. Servilletas en igual clase, tamaño grande 4 50 y 6 ptas. docena, Artículos blancos llamados necesarios, pieza de 20 metros 5 ptas. pieza.

Madapolan PP y W : 4 50
Macarena : 7 50
Gran duquesa : 10

Japonesa superior al grano de oro, núm. 20 pieza de 20 metros 4 12 ptas. pza.
30 : 13 50
40 : 15

Depósito de pañuelos Manila bordados en todas calidades.

Horas de despacho de 8 de la mañana á 9 de la noche

VENTAS AL CONTADO

ta torpeza y se recoge el fruto de la falta de patriotismo de quienes lejos de atender á las cuestiones de carácter general, solo cuidaron de cumplir sus compromisos de partido, llenando conveniencias particulares con menoscabo del interés total.

Los partidos para vivir necesitan de la opinión, con cuya sávia prosperan; pero hoy la opinión está abiertamente opuesta á todo lo que sea política pequeña y que no venga á ofrecerle garantías de acierto en la gobernación del Estado.

Este divorcio de la opinión con los partidos es el que produce la muerte de los mismos.

Antes, el entusiasmo por un ideal caldeaba los ánimos é infundía en las parcialidades políticas apasionamientos levantados y nobles. Las creencias se profesaban con desinterés y fe; ahora todo se convierte en vergonzosa explotación de las ideas por el metro personal. ¿Cómo se quiere que la opinión siga á quienes han comenzado por engañarla?

Lo que se impone en las circunstancias presentes, es prescindir de lo falso y vivir en la realidad de la patria, no en los convencionalismos de la política, solo bien mirada por quienes de ella esperan y por ella pretenden lograr cargos y prebendas.

Para conseguir esto es necesario que al frente de la gobernación del Estado se pongan hombres prácticos, curados por completo de idealismos que á nada beneficioso conducen, y cuyas iniciativas y acendrado patriotismo puedan servirnos de garantía y de risueñas esperanzas en el porvenir de la patria.

Rota la vieja trama que unía á los partidos, descompuesta su aparente solidaridad al golpe de egoísmos personales y singulares exclusivismos, se desmorona lo que no podía subsistir. Es el ayer que acaba, liquidación forzosa de la política, que ¡ojalá! venga á salvar al país.

CURIOSIDADES SEVILLANAS

EL BANDIDO DIEGO CORRIENTES

LXVI

En la mañana del 16 de Setiembre de 1892 fué ajusticiado, tambien en la plaza de San Francisco, el célebre malhechor apodado Veneno, y su cuerpo, á imitación del de Diego Corrientes, fué colocado en un carro y llevado á descuartizar á la fatídica Mesa del Rey.

Paesta en marcha la comitiva, recorrió el camino de costumbre, y al llegar frente al mismo retablo de la Boroguenería, la bestia que arrastraba el vehículo se espantó, y encabritándose, comenzó á tirar coques, oponiéndose á continuar la marcha.

Todos cuantos esfuerzos se hacían para hacerla caminar resultaban inútiles, y entonces corriósele á uno de los soldados de caballería que acompañaban al carro, aproximarse á éste y dar de plano con el abalá á la mula á fin de obligarla á continuar su marcha.

Esta ocurrencia fué el origen del confusión que se suponen, cargada la gente en todas direcciones, unos atropellándose mutuamente y otros atropellados por los caballos desmandados por la calle.

Esta escena ocasionó algunos heridos y contusos y motivó una orden de la autoridad judicial para que no volviese el cadáver de ningún reo á ser conducido á la Mesa del Rey por la calle Boroguenería.

Nivarez-Benavides.

La Escuela Naval

Las oposiciones á ingreso en la Escuela Naval darán comienzo en el ministerio de Marina el día 2 del próximo mes de Noviembre. Se han presentado 68 solicitudes para 16 plazas que hay que cubrir.

de navio de primera, y los profesores de la Escuela los tenientes de navio don Luis Rivera y don Honorio Cornejo; vocal suplente, don Rafael Molero, teniente de navio.

La junta de médicos encargada del reconocimiento físico de los aspirantes, está compuesta de los médicos mayores don Manuel Corrochano y don Eugenio Fernandez, y el primero don Joaquín Carrasco.

Reforma de prisiones

Bajo la presidencia honoraria de don Adolfo Merelles, director general de Penales, y la efectiva de don Fernando Cadalso, director de la Carcel Modelo de Madrid, se ha constituido la asociación de propaganda y reforma de prisiones de España.

Los fines que esta sociedad se propone realizar se encaminan á estudiar y procurar se planteen reformas convenientes y justas en el cuerpo de penales; á mejorar la situación moral y material del recluso en lo concerniente á religión, enseñanza, corrección, alimento, trabajo, sanidad y demás fines análogos, y á creación y reforma de los penales y cárceles, en armonía con los adelantos penitenciarios.

Para su funcionamiento han elegido una comisión central, compuesta de individuos de las secciones administrativa, sanitaria, religiosa y de enseñanza, en que se divide el cuerpo; comisiones provinciales en los puntos en que radican presidios, y en las capitales de provincia, y comisiones locales en las cabezas de partido judicial.

En Francia y otras naciones existen sociedades de esta clase para realizar iguales fines. En España no existe ninguna.

Modas



Traje de invierno. El de la izquierda es de pañete castor color de avellana. Su forma es de corte sastrero y es tan sencillo como indica el figurín. Por todo adorno lleva trenillas negras.

El de la derecha consta de falda verde claro ó manzana con trenillas verde oscuro ó botella.

El cuerpo es muy prolongado en redondo por detrás y corto de delante. Se hace de pañete verde oscuro.

Un boa de pluma rizada completa esta elegante toilette.

Teatro San Fernando

Amor salvaje: Boceto dramático en tres actos por don José Echegaray.

Tal como ya presentada aquí la obra debió figurar en el cartel de San Fernando, pues así, boceto dramático, le llamó su autor y en ello convino la crítica, no habiendo justificación á ofrecerla de otro modo ni con aditamentos de ridícula inmodestia, cual es el de hacer constar que esta producción ha sido estrenada en castellano por el señor Puentes, único actor que la ejecuta en España.

Amor salvaje es una obra más de ese teatro de nuestro gran dramaturgo, una nueva obra de ese teatro que sería inmensurable en arte si no hubiera vivido más, añadiendo á sus arrebatadoras oraciones de poeta y soñador, y á su estilo arrogante y bizarramente retórico, realidad, fisiología, naturaleza.

No hay en Amor salvaje caracteres bien definidos; todas las figuras, y más que otras las principales, están esbozadas, sobran algunas y nada justifica el título de la obra, pues las manifestaciones de afecto del protagonista bien tiernas y delicadas se ofrecen, sin fierozas ni rudas energías, templadas siempre y respetuosas para con el sér amado. Si eso es amor salvaje ¿qué queda para el otro, para el civilizado?

La urdidura de la obra descansa sobre un motivo bien ligero y artificioso, cual es el cambio de retratos, y en el diálogo no brillan con la frescura y abundancia que en otras producciones del insigne Echegaray esos matices retóricos, ni esos lirismos deslumbrantes tan propios del autor del Goleto.

Pero no es esto condenar en absoluto la obra, para la que se impone un juicio riguroso, dada la importancia de su autor.

Sin arrebatos de entusiasmo la aceptó apocó el público, y hubo momentos en que se olvidó todo para aplaudir sinceramente, sintiendo de veras al desarrollarse en el tercer acto la escena más onlinante y teatral. En ella reconocimos la mano de su autor, del Echegaray que domina al público porque lo conoce á fondo y á él llega cuando quiere.

Ha dicho un maestro contemporáneo, Emilio Zola, que la obra de arte es un trozo de la naturaleza visto á través de un temperamento. Si Zola en lugar de novelas hubiera escrito dramas, habría ampliado á través del temperamento del público, y esto es lo que domina Echegaray, cuando con un rasgo, con un ademán, muchas veces falso y violento, arrebatado al espectador, impresionándole como ninguno.

Ya hemos dicho que esto ocurrió anoche, viniendo á borrar en parte las deficiencias de Amor salvaje.

Distinguíronse en la interpretación la señora Guillén y el señor Rivelles. Esperáramos más del señor Fuentes, y aún reconociendo el lucimiento de sus cualidades de artista, no podemos aplaudirle que rugiera en varias escenas la obra, queriendo justificar caprichosamente las incoherencias de su papel.

Teatro del Duque

Como anunciamos, abrió anoche sus puertas al público, viéndose concurrirísimo.

El señor Cerbón, que tenía verdaderas ganas de lucirse, hizo durante toda la noche verdadero derroche de vis cómica, manteniendo la hilaridad en el público.

La señorita Corro también fué bien recibida y todo promete que la temporada va á ser como las que siempre ha conseguido este teatro.

La empresa, para corresponder como es debido al público, está contratando á nuevos artistas. Ya ha ultimado el contrato de la tiple Eusebia Gomez y el baritono señor Olmos.

El día 4 de Noviembre desembarcará en Barcelona la eminente tiple Matilde Pretel, y como le sea posible contratarla á la empresa del Duque intentará realizarla.

Y ahora una merecida censura para la Junta de Teatros. Las nuevas butacas impuestas por la misma resultan feas, incómodas y peores que las que ha hecho quitar. Son una especie de vagones cama en las que está molesto el espectador, no teniendo donde apoyar los brazos.

¡Valiente sentido práctico (diga lo que quiera el reglamento) el que ha inspirado á la Junta al imponer esos terribles sillones donde el espectador se pierde en el infinito!

Noticias locales

Las noticias que van llegando de los enfermos desembarcados del Reina Cristina en Cadiz son consoladoras; de los 700 apenas si llegan á 200 los que han guardado cama en el hospital. Los demás, con la alegría de estar en su patria, se animan y podrán en pocos días marchar á sus casas. Así lo participa á la autoridad militar de la región el gobernador militar de Cadiz.

Anoche, á las siete y media, contrajeron matrimonio en la parroquia del Salvador el rico comerciante don Francisco Ortiz y la bella y distinguida señorita Mercedes Valenzuela. Fueron padrinos doña Carmen Muñoz de Ortiz y don Manuel Valenzuela, ilustrado médico de la casa de socorro de San Lorenzo, hermano de la contrayente. La casa de estos se vió muy concurrida por numerosos amigos. Los nuevos esposos salieron anoche mismo para Alcalá, donde pasarán la luna de miel en la posesión que allí tiene la desposada.

Ha llegado procedente de Badajoz la partida receptora de lanceros de Villaviciosa, constituida por el primer teniente don Manuel García Tejera y el segundo teniente don Fernando Ortega Durán.

Le ha sido concedida la gran cruz del Mérito naval al contralmirante señor Gomez Imaz.

Ha regresado á Puerto Real don Juan de la Cruz Lavalle con su hijo; se encuentra en Cadiz el señor inspector de Sanidad del segundo onerpo de ejército don Luis Koch; á esta han llegado la señora de Martín Barbadillo, don Luis Zorrilla, el intendente general don Antonio Merlo, don Eduardo Urrutia Terry con su señora doña María Luisa Terry; pasa temporada en el Puerto don Tomás Ibarra.

El obispo de Segovia proyecta la creación de una Casa de sacerdotes, Asilo y Montepío eclesiástico, que presiará verdaderos servicios á los sacerdotes necesitados. Con este motivo el prelado señor Quesada Gasoén ha publicado una circular citando en su palacio á una magna reunión al efecto.

Como habíamos anunciado, representóse anoche en el teatro Cervantes Don Juan Tenorio, distinguiéndose la señora Leal, señorita Jimenez y señores Ballesteros, Vazquez, Castilla y don Jesús Valera. Estos fueron aplaudidos en las escenas más salientes, alzándose el telón al final de la obra.

Noticias religiosas: En la parroquia de San Bartolomé dará comienzo el día 8 del próximo mes de Noviembre, al toque del Ave-Maria, una devota novena en sufragio de las almas del Purgatorio, predicando en ella los señores siguientes: Día primero, cuarto y sétimo el cura propio de aquella parroquia don José Artiga y Santos; días segundo quinto y octavo el presbítero don Alfonso Prieto de la Huerta, y días tercero, sexto y noveno el licenciado don Juan Ceballos y Perez. El mismo día 3, á las nueve de la mañana, dará principio tambien otra novena por los difuntos de aquella feligresía, celebrándose durante ella el santo sacrificio de la misa.

En la iglesia de Nuestra Señora de la Paz (calle Bustos Tavera) principiará, el día 1.º, á las ocho de la mañana, otra novena, tambien en sufragio de las almas del Purgatorio, rezándose durante ella una misa.

Advertisement for D. José Ruiz y Arteaga, a lawyer, with contact information and a list of services.

Advertisement for El Noticiero Sevillano, highlighting its circulation and regional focus.

Advertisement for Simon Marco, a furniture store, offering winter season items.

Advertisement for Muebles, advertising beautiful and affordable furniture.

Advertisement for Bazar Médico, an orthopedic and surgical shop.

Advertisement for Gran Almacén de Muebles, offering a wide variety of furniture at reduced prices.

Advertisement for Pianos, featuring Agustín M. Leprate and his instruments.

Advertisement for Edición de la mañana, a daily publication.

Advertisement for Liquidación Política, a political publication.

Los partidos políticos atraviesan por uno de los más álgidos periodos de liquidación. Los conservadores, que se hallaban ya divididos, se subdividieron en tres ó cuatro fracciones después de la muerte de Cánovas. Ahora el partido fusionista con la separación de Gamazo, ha sufrido rudo golpe. Hasta en los partidos extremos, el republicano y el socialista, entró la destrucción y la falta de armonía. Es la ley de los tiempos y exigencias de la realidad. La política lo ha envenenado todo. El arte de gobernar ha sido en España, durante mucho tiempo, patrimonio de margoneadores y de exclusivistas. Se tocan ahora las consecuencias de tan-

El día 2, conmemoración de los fieles difuntos, habrá en aquella iglesia misa a las siete y media.

La Hacienda española en el último trimestre

La Gaceta ha publicado el estado de la recaudación obtenida en los tres primeros meses del ejercicio económico de 1898-99.

Inmuebles. - Cobrado, 25.135.114. En el primer trimestre del ejercicio anterior se recaudaron 30.805.802. Baja: 5.670.688.

Contribución industrial. - Cobrado 6.023.773. En el primer trimestre del ejercicio anterior se recaudaron 7.153.186. Baja: 1.129.413.

Aduanas. - Cobrado, 12.287.960. En el primer trimestre del ejercicio anterior se recaudaron 24.060.569. Baja: 11.772.610.

Ha habido también bajas en consumos, derechos reales, minas, intereses de la Deuda, azúcares, tarifas de ferrocarriles, timbres, tabacos, recargos municipales y otras rentas. La baja total es de 30.038.540.

El aumento de ingresos ha sido escaso. Los gastos de guerra han ascendido en el primer trimestre del presente ejercicio a 35.602.321.

Mientras los partidos pelean y se debate lo que quisieron decir los legisladores al establecer la inviolabilidad, España camina a pasos precipitados a su ruina económica.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio) (SERVICIO RETRASADO)

Ciudad Real Tienta de ganadería

Ciudad Real 30, 4 30 t. La tiente de los becerros de don Cecilio Hornero, vecino del Pozuelo de Castreva se ha verificado en la dehesa que posee dicho señor en Cabeza de los Santos.

La faena ha sido hecha por el picador Antonio Simón Pelao, dirigiéndola el señor Hornero. El resultado ha sido satisfactorio. Casi todos los becerros respondieron valientemente.

Hubo res que con codicia tomó catorce puyas sin volver la cara y creciéndose. El ganado del señor Hornero, por su buena estampa y valentía, gustó mucho a los numerosos invitados que asistieron a la fiesta. - Bermejo.

De Valencia Desembarco de repatriados

Valencia 30, 6 35 t. Se han desembarcado del Juan Forgas los enfermos graves solamente, habiéndose instalado a la mayoría en la posta sanitaria que en el Grao tiene la Cruz Roja y otros en el hospital militar.

El barco continúa anclado en el antepuerto. Mañana comenzará el desembarco desde el amanecer.

Ha fallecido, al desembarcar, un soldado, después de recibir los Santos Oleos. - Ocaña.

Pasquines carlistas

Madrid 30, 6 45 t. París. - La policía ha arrancado unos pasquines amarillos que decían: «Don Carlos de Borbón es el único heredero legítimo de la corona de Francia.»

Toros y novillos

En Gerona Gerona 30, 6-50 t. Los Ripamillanes han dado buen juego, matando 14 caballos.

Después una en las propias agujas. - Corresponsal.

De Manila El "Buenos Aires"

Madrid 30, 10 15 n. Las noticias de la capital del archipiélago dicen que los yankees han permitido la entrada en Manila al trasatlántico Buenos Aires.

Periódicos en competencia

El viernes fué suprimido allí el periódico La Voz Española, reduciendo a prisión a su director.

Los diarios, el americano y el español, defensores de los intereses respectivos de ambas naciones, compiten en el servicio telegráfico del universo.

Notas parisiens Trabajos de Dupuy

Madrid 30, 10 25 n. París. - La festividad del día ha paralizado las gestiones de Dupuy para formar gobierno.

Opinión del Figaro

París. - El Figaro dice que los americanos creen justo descargar a España de la deuda de Cuba, anterior al año de 1895.

Otra creencia

París. - A su vez el Petit Journal cree que la soberanía americana en Filipinas será peor que la dominación española.

La previa censura

Madrid 30, 10 30 n. Se cree que de encargarse el ministerio de Estado de ejercer la previa censura sobre la prensa, por referirse principalmente a las cuestiones diplomáticas.

Traslado del dique

Madrid 30, 10 40 n. La prensa del Ferrol pide se traiga a la Península el dique flotante de la Habana.

Edición de la noche

COLABORACIÓN LITERARIA CRISTIANA

Nonillo, aquel horrible viejo, era el terror de la sala de crónicas, por su lengua viperina, por su tipo repugnante, y hasta por la indole de su enfermedad.

Cuando Nonillo sufría uno de sus accesos pegaba, aplababa; su boca parecía un torrente de vileza. Era imposible no sentir una impresión de asco y de pavor, oyéndole y contemplándole.

Pero en los labios de sor Enriqueta siempre había una frase de dulzura para el ferroz viejecillo: siempre había una palabra de piedad en aquella boca de primores, en la que Dios parecía haber dado un beso para que nunca se marchitase.

Generalmente, contestaba el viejo con una maldición ó con un insulto; hay quien dice que golpeó alguna vez a sor Enriqueta, de satánese furioso contra la noble mujer de Dios; pero luego exclamaba en un grañido lastimero: - Dios te lo pague, madrita, Dios te lo pague.

Y aquel madrita de la repugnante boca, alegraba el corazón de la hermana de la caridad, como si lo inundase un vigoroso rayo de sol.

Es de noche; el largo salón parece una cripta inmensa; tristes sombras lo invaden todo; de trecho en trecho están las camas, que se perciben confusamente en la penumbra; allí, en lo último, frente al helado pasillo que forman las dos largas hileras de camas, hay un Cristo de talla gigantesca, que abre los brazos como para tenderse a los tristes que sufren. - Esperad, esperad, que vendréis a mí; parece que dice la boca desencajada por la tortura de aquel Cristo, á cuya faz de terrible expresión, aranean reflejos siniestros la agonizante luz de una lamparilla... Pero ¡ah! Dios mío que no es la esperanza lo que los pobres enfermos ven brotar de aquel diminuto fuego de luz; queson formas aterradoras, que andan por el suelo, por las paredes, por la techumbre, que pasan y cruzan en el espacio, ó van á ocultarse en los huecos de los muros, ó en los ángulos del salón, para acechar la hora sinistramente!

Sor Enriqueta está allí próxima á Nonillo; su figura se confunde en el pavoroso fondo; solo se vé su boca, aquella oscuridad, como una nube blanca.

Sor Enriqueta piensa en el ayer y va pasando silenciosamente las cuentas de su rosario; al pasarlas, quiere rezar... pero piensa en el ayer. «Era una bellísima joven, amada y admirada por su hermosura; por su riqueza y por su felicidad. Tenía un amante, apasionado de ella hasta la locura, un amante joven, rico, valeroso y trabajador».

Pero sor Enriqueta no era feliz; en los más suntuosos saracs, veíanla abstraída y silenciosa. Sor Enriqueta recordaba como si estuviese sucediendo, aquel minuto solemne, en que conolía cierta conversación con el hombre con quien iba á casarse, - aquel hombre, apasionado, leal y enérgico. - ¿A quien dijo sonriente: - No, estoy resuelta; no me caso aún; me casaré cuando pasen cinco años, y durante ese tiempo, seré hermana de la caridad; voy á ver el lado triste de la vida, antes de disfrutar la satisfacción suprema de pertenecer, para hacermela digna de ti; si eres fiel, si eres bueno, si eres hombre, allí me tendrás, v. ».

Al pensar esto, sor Enriqueta, seguía pasando maquinalmente las cuentas de su rosario, é interrumpíase alguna vez para acudir á tal ó cual enfermo, y al viejecillo rapugnant sobre todo, que la solía llamar con su tremendo gruñir: - ¡Madrita! ¡Madrita!

este ministerio, tan pronto como se separen de filas los individuos exceptuados, noticia numérica de los mismos, con expresión de los cuerpos de su procedencia y zonas á que son destinados. - De real órden, etcétera, Correa.

El hijo de Ducazcal

En Madrid ha ocurrido un lance, edición repetida de los que con tanta frecuencia suceden en todas las poblaciones.

El protagonista de la escena ha sido el hijo del popular Ducazcal.

Tendido en el suelo, encontrábase un hombre en la calle del Barquillo de aquella capital, sin que guardias, ni nadie auxiliara al infeliz, que, presa de un ataque de parálisis, exhalaba angustiosos quejidos.

Acertó pasar don Ricardo Ducazcal por allí, y viendo la completa ausencia de todo agente, decidió buscar un coche y conducir al enfermo á la casa de socorro.

Cuando el vehículo rodaba hacia esta última, llegaron los guardias, queriendo arrebatar al señor Ducazcal el enfermo que acompañaba.

El hijo del célebre empresario dijo las verdades del barquero á los agentes, los que acordaron llevar detenido al filántropo que había hecho las veces de los alterados guardias.

Esto es una prueba más á favor de las reformas que la policía necesita en toda España, y no es la de nuestra Sevilla la menos necesitada por desgracia.

Ofrecer la casa en verso

El célebre poeta don Manuel del Palacio, en quien parece vinculado el ingenio, ha dirigido á sus amigos el aviso de haber variado de domicilio. Lo hace en las siguientes quintillas:

Quien por fuerza se jubila, Si la inacción le horripila Y no quiere apoltronarse, Tome el palo y la mochila Y á caminar ó mudarse. - Esto me dije, y de un brinco, Trabajando con ahinco Y encomendándome á Dios, Salté desde Ayala, 5, A Ferraz, 42.

La casa, que abre un cancel, Más que de la calle al fin Está cerca del cuartel, Y así parece hotel, Y así tiene jardín.

Sin inquietud ni quebranto Allí durmo, como y vivo, Rio y lloro, juego y canto, Y á todas horas revibo, Y si no revibo, agunto.

De usted affectísimo amigo seguro servidor, Q. B. S. M. Manuel del Palacio.

Noticias locales

La orden de la plaza del día de hoy hace mención de una telegráfica del ministro de la Guerra, en la que se dispone que los individuos pertenecientes al ejército de Ultramar, agregados á los cuerpos para el percibo de sus haberes, no sean considerados como fuerza reglamentaria.

La comisión mixta de reclutamiento ha dictado en el día de hoy los siguientes fallos: Declarando excludido temporalmente á los mozos Pablo Sanz Galfo, de Aznalcollar; Francisco Sanchez Barroso, de Pruna; José Cruces Romo, de Morón; José Barroso Rodríguez y Francisco Barroso Duero, de Pruna; Miguel Gonzalez Solís, de Villamanrique; Enrique Martín Sanchez, de Castillo de las Guardas; Manuel Diaz Pulido y Francisco Gonzalez Diaz, de Marchena; Juan Fernandez Cabrera, de Almensilla; José Salas Jaen, de Villatranca y los Palacios; Antonio Avila Ortega, del Pedroso; Manuel Moreno Romero, del distrito de Triana; y libros, á Francisco Barroso Alvarez, de Pruna y Juan Sanchez Martín, de Sanjeo.

El juez instructor permanente de causas de esta plaza interesa de las autoridades civiles la busca y captura de los autores del robo de alhajas cometido en la noche del 26 del pasado Agosto en Viso del Alcor y domicilio de don Federico Jimenez y Jimenez, así como el rescate de las expresadas alhajas.

Hoy han venido á Sevilla el acreditado cosechero de Jerez de la Frontera don José Lledó y Medrano, el abogado de Utrera don Juan Arenas y Libertor, nuestro compañero en la prensa onubense don Francisco Bernáldez, don Diego Viguera, el diputado provincial por la Palma don José Marchena y Colombo y nuestro amigo el director de El Adalid, de Cazalla de la Sierra, don Fernando García.

Mañana quedará descubierta en el cementerio la escultura de Sanllo, erigida en la rotonda central de aquella necrópolis.

En el mercado de la Encarnación se han decomisado hoy 19 kilos de carne en pésimo estado para el consumo público. El teniente de alcalde de aquel distrito, don Juan Pérez Lopez, ha enviado el parte al juzgado correspondiente. Excelente medida.

Esta noche se reúne en el Ayuntamiento la comisión de Toriles para tratar de varios puntos relacionados con faltas cometidas en la corrida de ayer tarde.

Los revólvers mejor contruidos y de mayor precisión en el tiro son los de sistema Smith que vende, á precios limitadísimos el Bazar de la Campana.

El autor del Estómago Artificial poivos del Dr. Kuntz nos manifiesta que el enfermo que empiece á tomar dicho medicamento y no piense seguir el tiempo que marca el prospecto que acompaña, sería mejor que no empezara, pues de esas inconsecuencias podría perjudicar el crédito adquirido por su propio valimiento.

El rector de esta Universidad, señor Maris, ha dispuesto que la misa que se dice pasado mañana, día de los Difuntos, á las diez de la mañana en la iglesia de la Universidad, sea en sufragio del alma de los señores catedráticos y alumnos de la misma fallecidos.

Bajo la presidencia del señor alcalde se han reunido hoy en el salón de sesiones del Ayuntamiento los vocales que constituyen el jurado que ha de resolver las reclamaciones presentadas contra el proyecto de nasterio. Se ha oído á los señores Talavera y Bares, los cuales expusieron sus agravios acerca de las apreciaciones que se han hecho de fincas situadas en la calle Santa María de Gracia. Asistieron los señores Campos Palacios (secretario), Gomez Otero Saez, don Juan Francisco Muñoz, don Teodoro Muñoz, Sanchez Hontoria, don Luis del Río y el arquitecto segundo de las obras de la Catedral. El señor Bares adujo razonamientos muy atinados en defensa de su causa.

El diputado á Cortes señor Labastida ha conferenciado hoy con el señor Laá.

El cronista de la ciudad, don Joaquín Guichot, está ilustrando la carta en pergamino que le dirigen los concejales al alcalde ofreciéndole el bastón de autoridad.

Mañana, con motivo de la festividad del día, no habrá oficinas en los centros administrativos. En algunos tampoco se trabajará pasado mañana.

Por un telegrama recibido de Manila se ha sabido en esta capital que el señor don Antonio Escalera encuentra en Dagupan, prisionero de guerra de los indios rebeldes, siendo su estado de salud muy satisfactorio. La noticia ha circulado por Sevilla con gran rapidez. El señor Escalera es generalmente apreciado en esta población por sus excelentes dotes.

El Programa da hoy un número extraordinario en el que colaboran Montoto, Lafón, Calvo Araujo, Tomey, T. R. Jimenez Héctor, Lamarque, Rivero Gonzalez, Vallada, Redel. El director de la publicación, nuestro estimado amigo don Francisco Ramos, dedica un artículo biográfico al poseedor cordobés don Enrique Redel. A la cabecera del periódico figura un dibujo de Jimenez Aranda titulado Juan Abañil, que forma parte de los que ilustran la hermosa colección de romances Historia de muchos Juanes.

El Boletín Oficial de la provincia continúa publicando por quincenas la lista del catastro de aguas de la población.

La prensa de Cadiz llegada á esta capital hace grandes elogios de nuestra paisana la simpática tiple señorita Lola Lopez.

Inmenso surtido en juegos de ajedrez, damas, dominó, loterías, aduanas y otros muchos, Sierpes, 53. Sucesor de Pró.

El presidente de la corrida de toros efectuada ayer tarde, señor don Manuel R. P. tuño, ha multado á la empresa con 250 pesetas por no tener los caballos que marca el reglamento. Muy bien por el señor Paltano.

Se encuentra más aliviada de la enfermedad que padece la hija del ingeniero director de las obras del puerto.

Hoy ha quedado instalado el despacho de la presidencia del Ayuntamiento donde han sido colocados los lienzos donados por altezas reales la condesa de París y el infante don Antonio. Falta únicamente colocar el cuadro representado á Nuestro Señor Jesucristo crucificado, que va á sufrir restauración.

Se interesa la presentación en la sección de Quintas de la secretaría municipal de los mozos siguientes: Andrés Gonzalez Rodriguez, Joaquín Paredes Gallardo, Enrique Reina Serrano, Miguel Alonso Lavella, Miguel Manzanera Ruiz, Tomás Buenavida Barragán, Fermán de Hurtado Montes, Juan García Vazquez, Rafael Madroñal Perez, Manuel Ladero, Francisco Romero Cabrera, Emilio García Gutierrez, Idefonso Romero Noriega, José Muñoz Rodriguez, Manuel Dominguez García, Miguel Sánchez Berraquero, Antonio Muñoz Campos, José Dominguez Fuentes, Antonio García Guerrero, Manuel Caballero Maindo, Angel Sanz Suarez, José Avila Moreno, Manuel Fernandez Perra, José Damas García, Francisco Perez Macías, Emilio Coma García, José Diaz García y José Suarez Gonzalez.

El senador del reino don Anselmo R. Rivas y el diputado á Cortes don José de Bastida han almorzado juntos en el hotel de Madrid.

Mucho tiempo hacia que los exportadores de aceitunas venían buscando un medio de salvar las dificultades que ofrece el exportar la aceituna en barriles de vidrio, que la misma perdiera su color natural, ó no venía sucediendo con el color del vidrio que hasta ahora se conocía. Hoy tenemos mayor gusto en publicar que este problema ha sido resuelto por don Sebastian Canaves, dueño de la fábrica de botellas de Constancia, establecida á espaldas de la plaza de toros de Jerez de la Frontera, que ha perdonado sacrificio de ninguna clase hasta que á fuerza de ensayos ha conseguido sacar un punto de color tan especial que aun cuando pasen diez años por la acción onvasada pueda verse esta de su color natural, lo que hacemos público con el mayor gusto en beneficio de los interesados.

El autor del Estómago Artificial poivos del Dr. Kuntz nos manifiesta que el enfermo que empiece á tomar dicho medicamento y no piense seguir el tiempo que marca el prospecto que acompaña, sería mejor que no empezara, pues de esas inconsecuencias podría perjudicar el crédito adquirido por su propio valimiento.

El rector de esta Universidad, señor Maris, ha dispuesto que la misa que se dice pasado mañana, día de los Difuntos, á las diez de la mañana en la iglesia de la Universidad, sea en sufragio del alma de los señores catedráticos y alumnos de la misma fallecidos.

Bajo la presidencia del señor alcalde se han reunido hoy en el salón de sesiones del Ayuntamiento los vocales que constituyen el jurado que ha de resolver las reclamaciones presentadas contra el proyecto de nasterio. Se ha oído á los señores Talavera y Bares, los cuales expusieron sus agravios acerca de las apreciaciones que se han hecho de fincas situadas en la calle Santa María de Gracia. Asistieron los señores Campos Palacios (secretario), Gomez Otero Saez, don Juan Francisco Muñoz, don Teodoro Muñoz, Sanchez Hontoria, don Luis del Río y el arquitecto segundo de las obras de la Catedral. El señor Bares adujo razonamientos muy atinados en defensa de su causa.

El diputado á Cortes señor Labastida ha conferenciado hoy con el señor Laá.

El cronista de la ciudad, don Joaquín Guichot, está ilustrando la carta en pergamino que le dirigen los concejales al alcalde ofreciéndole el bastón de autoridad.

Mañana, con motivo de la festividad del día, no habrá oficinas en los centros administrativos. En algunos tampoco se trabajará pasado mañana.

Por un telegrama recibido de Manila se ha sabido en esta capital que el señor don Antonio Escalera encuentra en Dagupan, prisionero de guerra de los indios rebeldes, siendo su estado de salud muy satisfactorio. La noticia ha circulado por Sevilla con gran rapidez. El señor Escalera es generalmente apreciado en esta población por sus excelentes dotes.

El Programa da hoy un número extraordinario en el que colaboran Montoto, Lafón, Calvo Araujo, Tomey, T. R. Jimenez Héctor, Lamarque, Rivero Gonzalez, Vallada, Redel. El director de la publicación, nuestro estimado amigo don Francisco Ramos, dedica un artículo biográfico al poseedor cordobés don Enrique Redel. A la cabecera del periódico figura un dibujo de Jimenez Aranda titulado Juan Abañil, que forma parte de los que ilustran la hermosa colección de romances Historia de muchos Juanes.

El Boletín Oficial de la provincia continúa publicando por quincenas la lista del catastro de aguas de la población.

La prensa de Cadiz llegada á esta capital hace grandes elogios de nuestra paisana la simpática tiple señorita Lola Lopez.

Inmenso surtido en juegos de ajedrez, damas, dominó, loterías, aduanas y otros muchos, Sierpes, 53. Sucesor de Pró.

El presidente de la corrida de toros efectuada ayer tarde, señor don Manuel R. P. tuño, ha multado á la empresa con 250 pesetas por no tener los caballos que marca el reglamento. Muy bien por el señor Paltano.

Se encuentra más aliviada de la enfermedad que padece la hija del ingeniero director de las obras del puerto.

Hoy ha quedado instalado el despacho de la presidencia del Ayuntamiento donde han sido colocados los lienzos donados por altezas reales la condesa de París y el infante don Antonio. Falta únicamente colocar el cuadro representado á Nuestro Señor Jesucristo crucificado, que va á sufrir restauración.

Se interesa la presentación en la sección de Quintas de la secretaría municipal de los mozos siguientes: Andrés Gonzalez Rodriguez, Joaquín Paredes Gallardo, Enrique Reina Serrano, Miguel Alonso Lavella, Miguel Manzanera Ruiz, Tomás Buenavida Barragán, Fermán de Hurtado Montes, Juan García Vazquez, Rafael Madroñal Perez, Manuel Ladero, Francisco Romero Cabrera, Emilio García Gutierrez, Idefonso Romero Noriega, José Muñoz Rodriguez, Manuel Dominguez García, Miguel Sánchez Berraquero, Antonio Muñoz Campos, José Dominguez Fuentes, Antonio García Guerrero, Manuel Caballero Maindo, Angel Sanz Suarez, José Avila Moreno, Manuel Fernandez Perra, José Damas García, Francisco Perez Macías, Emilio Coma García, José Diaz García y José Suarez Gonzalez.

El senador del reino don Anselmo R. Rivas y el diputado á Cortes don José de Bastida han almorzado juntos en el hotel de Madrid.

Mucho tiempo hacia que los exportadores de aceitunas venían buscando un medio de salvar las dificultades que ofrece el exportar la aceituna en barriles de vidrio, que la misma perdiera su color natural, ó no venía sucediendo con el color del vidrio que hasta ahora se conocía. Hoy tenemos mayor gusto en publicar que este problema ha sido resuelto por don Sebastian Canaves, dueño de la fábrica de botellas de Constancia, establecida á espaldas de la plaza de toros de Jerez de la Frontera, que ha perdonado sacrificio de ninguna clase hasta que á fuerza de ensayos ha conseguido sacar un punto de color tan especial que aun cuando pasen diez años por la acción onvasada pueda verse esta de su color natural, lo que hacemos público con el mayor gusto en beneficio de los interesados.

La familia de don José... El día de... Han va... La ag... sacará á... varias fi... pal de O... Estado... Proce... llegado... y notu... Muzquiz... El got... zado á d... á Sevilla... zalez Pa... cartucho... En la v... á expedi... mer perli... La con... villa con... parroqui... romeo, f... el día... día de st... Partido... de vario... y único... ventaja... jero, ya... lario as... bradas... conosci... disputa... gloo-que... Espe... dan resu... minale... para las... humano... Consti... manos, ó... rrajera... Por la... legación... 72 540 80... obligacio... La ord... del mini... esta dele... ócs á fav... dro Orej... Barrar... Guerrero... Arias, do... Greco, d... Ayres, d... Catalán... Marquez... Marido, I... rest, don... don Enri... Diaz... intervent... Del mi... nombres... Manuel G... De la... Mangas... Artacho... guez, do... FALLECI... Los La... ¡Ah!... Quisi... mamente... ¡Cásp... Eso m... Pue... seré... En h... ¡Has... Ludovi... Yain... policía... Que o... cia... ¡Cóm... Me ha... cabeza b... to que h... ra adivi... Pue... ¡Ah!... He co... ver á Jun... Y la p... miento y... francos y... ¡Ah!... de repro... ¡Díab... ¡De eq... En pr... monacho... las relaci...

Lotería Nacional

Madrid 31, 12 t. En el sorteo de la Lotería Nacional que acaba de celebrarse, han resultado premiados los números siguientes:

Table with columns: Números, Pesetas, Poblaciones. Lists winning numbers and amounts for various cities like Burgos, Madrid, Avilés, Sevilla, etc.

de Murela á don Tomás Albaladejo, que lo era de la de Barcelona; magistrado de esta última á don Joaquín Piquerera, presidente de la de Murcia; ídem de Granada don Leopoldo Gandarias y de Albacete don Manuel Yuste.

A más firmó varios indultos. Habla Sagasta "Hoy es día muerto" Madrid 31, 3 t. Al preguntar al jefe del gobierno por las noticias que tuviera, nos contestó: «Hoy es día muerto.»

De Valencia Desembarco de soldados Valencia 31, 3-30 t. A las once de la mañana comenzó el desembarco de los soldados. Todos presentan buen aspecto. La lluvia ha alejado al público que se veía en los muelles.

Barcos que vienen Madrid 31, 4-45 t. Un telegrama oficial dice que procedentes de Cabo Verde han fundeado en Las Palmas el crucero Isabel II y el destructor Terror para seguir su viaje hacia Cadiz.

Notas valencianas Touchet á Madrid Valencia 31, 4-50 t. En el correo ha marchado á Madrid monsieur Touchet, con el exclusivo objeto de conferenciar con el embajador de Francia.

Mal tiempo Madrid 31, 5 t. El tiempo es lluvioso. Hay cerrazón.—Ocaña.

En Marina Vallarino y Auñón Madrid 31, 5 t. Regresado el señor Vallarino se presentó al ministro de Marina, habiéndole entregado una comunicación oficial dando cuenta de la forma en que se hizo la entrega de Puerto Rico.

El jefe del apostadero de Puerto Rico, señor Vallarino, entregó además al ministro varias letras por valor de 64 524 pesos, producto de dichas ventas.

El general Macías se ha presentado hoy al ministro de la Guerra. Chinchilla á Palacio El capitán general dimisionario ha celebrado una larga entrevista con su majestad la reina.

Curiosidad política Espérase con curiosidad el resultado de la reunión que hoy celebran los gamaicistas. Noticias de París El duque de Almodovar del Rio ha despedido hoy con S. M.

El ministro de Estado leyó á la reina las últimas noticias de París. Firma de S. M. El ministro de Gracia y Justicia ha llevado á la firma de S. M. los siguientes decretos:

Nombrando canónigo de Roncesvalles á don Ciriacó Oroz, y de la colegiata de San Ildefonso á don Santos García. Nombrando presidente de la Audiencia

de Murela á don Tomás Albaladejo, que lo era de la de Barcelona; magistrado de esta última á don Joaquín Piquerera, presidente de la de Murcia; ídem de Granada don Leopoldo Gandarias y de Albacete don Manuel Yuste.

A más firmó varios indultos. Habla Sagasta "Hoy es día muerto" Madrid 31, 3 t. Al preguntar al jefe del gobierno por las noticias que tuviera, nos contestó: «Hoy es día muerto.»

De Valencia Desembarco de soldados Valencia 31, 3-30 t. A las once de la mañana comenzó el desembarco de los soldados. Todos presentan buen aspecto. La lluvia ha alejado al público que se veía en los muelles.

Barcos que vienen Madrid 31, 4-45 t. Un telegrama oficial dice que procedentes de Cabo Verde han fundeado en Las Palmas el crucero Isabel II y el destructor Terror para seguir su viaje hacia Cadiz.

Notas valencianas Touchet á Madrid Valencia 31, 4-50 t. En el correo ha marchado á Madrid monsieur Touchet, con el exclusivo objeto de conferenciar con el embajador de Francia.

Mal tiempo Madrid 31, 5 t. El tiempo es lluvioso. Hay cerrazón.—Ocaña.

En Marina Vallarino y Auñón Madrid 31, 5 t. Regresado el señor Vallarino se presentó al ministro de Marina, habiéndole entregado una comunicación oficial dando cuenta de la forma en que se hizo la entrega de Puerto Rico.

El jefe del apostadero de Puerto Rico, señor Vallarino, entregó además al ministro varias letras por valor de 64 524 pesos, producto de dichas ventas.

El general Macías se ha presentado hoy al ministro de la Guerra. Chinchilla á Palacio El capitán general dimisionario ha celebrado una larga entrevista con su majestad la reina.

Curiosidad política Espérase con curiosidad el resultado de la reunión que hoy celebran los gamaicistas. Noticias de París El duque de Almodovar del Rio ha despedido hoy con S. M.

El ministro de Estado leyó á la reina las últimas noticias de París. Firma de S. M. El ministro de Gracia y Justicia ha llevado á la firma de S. M. los siguientes decretos:

Nombrando canónigo de Roncesvalles á don Ciriacó Oroz, y de la colegiata de San Ildefonso á don Santos García. Nombrando presidente de la Audiencia

de Murela á don Tomás Albaladejo, que lo era de la de Barcelona; magistrado de esta última á don Joaquín Piquerera, presidente de la de Murcia; ídem de Granada don Leopoldo Gandarias y de Albacete don Manuel Yuste.

A más firmó varios indultos. Habla Sagasta "Hoy es día muerto" Madrid 31, 3 t. Al preguntar al jefe del gobierno por las noticias que tuviera, nos contestó: «Hoy es día muerto.»

De Valencia Desembarco de soldados Valencia 31, 3-30 t. A las once de la mañana comenzó el desembarco de los soldados. Todos presentan buen aspecto. La lluvia ha alejado al público que se veía en los muelles.

Barcos que vienen Madrid 31, 4-45 t. Un telegrama oficial dice que procedentes de Cabo Verde han fundeado en Las Palmas el crucero Isabel II y el destructor Terror para seguir su viaje hacia Cadiz.

Notas valencianas Touchet á Madrid Valencia 31, 4-50 t. En el correo ha marchado á Madrid monsieur Touchet, con el exclusivo objeto de conferenciar con el embajador de Francia.

Mal tiempo Madrid 31, 5 t. El tiempo es lluvioso. Hay cerrazón.—Ocaña.

En Marina Vallarino y Auñón Madrid 31, 5 t. Regresado el señor Vallarino se presentó al ministro de Marina, habiéndole entregado una comunicación oficial dando cuenta de la forma en que se hizo la entrega de Puerto Rico.

La tiene en la parte superior del antebrazo, interesando el centro de las masas musculares en una profundidad de cinco ó seis centímetros de la parte superior y anterior de aquel, habiendo rasgado de arriba abajo é interesando músculos, tejido celular y la piel, siendo la mayor extensión de la herida de 24 centímetros.

El simpático español continúa en cama, siendo relativamente bueno su estado general, aunque es mucha la molestia que la herida le proporciona.

Parece que quedará bien en unos doce ó quince días, no pudiendo, por tanto, torear las primeras corridas que ya tenía contratadas.

Alejandro es visitadísimo, habiendo recibido no pocos telegramas interesándose por su estado. Asístele el doctor don Emilio Reina, de quien hemos recogido estos pronósticos.

Su compañero Antonio Montes encontrábase hoy presenciando la cura con numerosos amigos.

Deseamos al valiente novillero pronto alivio.

Nuestros Telegramas

Guillermo en Jerusalem Madrid 31, 9-30 m. Jerusalem.—Se ha hecho á los emperadores de Alemania un recibimiento de simpatía bastante significativo.

En la iglesia del Santo Sepulcro fueron recibidos por las dignidades eclesiásticas, católica, griega y armenia.

El patriarca latino felicitó al emperador por sus sentimientos religiosos, solicitando del Cielo su bendición para Alemania.

Después las personas imperiales visitaron otras iglesias y asilos.

Conversaciones políticas Vallés y Ribot Madrid 31, 9-45 m. Al señor Vallés y Ribot toca hoy hablar de nuestra situación en El Liberal.

Y dice: «Aquellos que se admiran de que Cataluña y otras regiones acoentien la tendencia autonomista, desconocen la Historia de España.

Hay que recordar—añade—que las antiguas provincias, desde que la unidad quedó consumada, han procurado reivindicar su libertad y su personalidad para constituirse autónomamente.»

Los periódicos "El Liberal" Madrid 31, 10 m. Cree este periódico que en las conferencias de la comisión de París se hará lo que quiera el más fuerte, si no aparece un mediador que estorbe á cada cual lo suyo.

Urge—sigue—nos libremos de una vez de tan abominable pesadilla, y que España recobre la libertad de acción, que hoy tiene hipotecada.

"El Globo" Este periódico del gobierno afirma que el poder es una carga aturadora.

Es innecesario reedificar la especie de que los fusionistas desean conservarlo. La hora llegará—añade—puesto que el actual gobierno carece de ambiciones para retenerlo.

Es lógico se diga á la nación cuál es el programa de los que la ofrecen levantarla de la postración.

"El Nuevo País" Combate el órgano de los republicanos la manía del turno pacífico.

El único anhelo de los conservadores y de los liberales es formar artificialmente dos partidos.

Es un mal grave que se pierda el tiempo en niñerías.

"El Progreso" Este otro periódico republicano conmemora hoy el aniversario de su publicación.

Llegamos—dice—á la cámara del Calvario. Descubrimos horzontes que anuncian la inmortalidad de la patria, y por ello, tenemos fe y esperanza.

Cuando se nos ordene—termina—la consumación del sacrificio, contestaremos:—¡Presente!

El "Versalles" en Coruña Madrid 31, 10-15 m. Ha llegado á Coruña, procedente de la Habana, el vapor Versalles, habiendo empleado en la travesía 13 días.

Los pasajeros han pasado al lazareto á sufrir cuarentena.

El basco zarzó después para Santander.

Ortiz, don Eduardo Noriegas, don Antonio Castilla, don José Aguilar, don Manuel M. Rufo, don Emilio Muñoz, don Enrique Romero y señor ingeniero jefe de la división de ferrocarriles de Madrid á Zaragoza y Alicante.

De Gobernación 12, á favor de don Leopoldo Carrión, don José Escacena, don Ricardo Cano, don Miguel Omo y señores jefes de Correos y Telégrafos.

De Hacienda 15, á nombre de don Eduardo Rey, don Antonio Casaseo, don Felipe Perez, don Lorenzo Castillo, don José María de la Torre, don José Lopez, don Fernando Lopez Cuero, don Adolfo Perez, don Antonio Ramos y Asociación de Amigos de los Pobres.

La junta de Clases pasivas ha remitido á esta delegación de Hacienda las siguientes órdenes de consignación:

A favor de doña María de los Dolores Sanchez Avila, viuda de don Manuel Alvarez Espinar, capitán de infantería, con la pensión anual de 1.125 pesetas. Otra á favor de doña Francisca García Rodríguez, viuda del teniente de la guardia civil don José Sidos Delgado, con la pensión anual de 625 pesetas. Otra de 183'50 pesetas, á favor de Juan Cobano Suarez y Ana Gonzalez Aveilla, padres de Manuel, soldado que fué del ejército de Cuba, y otra de 182'50, á favor de Juan Linares Rivera y Carmen Cano Cruz, padres de Francisco, soldado que fué del ejército de Cuba.

Las telas de hilo para sábanas marca «Lienzo Bernés», calidad exclusiva de Muro y Compañía, son las más recomendables por su blanqueo, duración y poco precio.

SUIZO CHECO Restaurant y pastelería Sierpes, 48 (Esquina Rivero) SERVICIO ESNERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Lomo de cerdo á la Muley-Hassan

LINEA DE VAPORES CORY Servicio regular de Vapores Transatlánticos entre Sevilla y Nueva-York PARA NUEVA-YORK DIRECTAMENTE El vapor inglés RESTORNEL

de 3000 toneladas, A I Lloyds, llegará á este puerto el 12 del próximo Noviembre y empezará á recibir la carga el mismo día, saliendo el 15 del mismo.

Parafletey demás pormenores, Aduana 26.

PIDANSE LAS ESPECIALIDADES Amontillado Victoria Y Cognac España

DE LA MARCA Manuel Fernandez En todos los establecimientos de importancia

Antes de comprar muebles visita la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA HOY TEATRO DE SAN FERNANDO.—Compañía dramática.—Quinta de abono.—A las ocho, Los moligotes, Mar y Cielo.

FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO DE SAN FERNANDO.—Compañía dramática.—A las tres y media, D. Juan Tenorio. A las ocho, El bautizo. A las diez, La guita dimañada. A las once, El primer reserva.—A las diez, La vieja cón.—A las once, Viento en popa.

TEATRO CERVANTES.—Compañía dramática.—A las ocho y media, D. Juan Tenorio.

ALVARADITO La herida que ayer recibió el diestro Alvaradito en el primer toro de la corrida presenta los mejores caracteres, no obstante la extensión y proporciones de la misma.

—¡Ah, cándido!

—No tanto.

—¿Y en qué te fundas para suponerle ese valor heroico?

—Juana ha gastado los treinta mil francos.

—¿Y?

—Por consiguiente, no podía devolvérmelos.

Ramel, padre, se enojó de hombros, contestando:

—Búscame una razón mejor, porque esa no vale nada.

—Sea, contestó Ludovico. Al pasar por debajo de las ventanas de Juana tuve un acceso de celos.

—¡Ah, ah!

—¡Díganle! No me había escrito más y los hombres acostumbraamos á no amar de veras más que á las mujeres que aparentan consolarse con la felicidad de nuestro abandono.

—¿De manera que estabas celoso?

—Sí, me figuré que ya tenía un sucesor.

—¿Y enbiste?

—Furioso.

—¿Y no encontrastes á nadie?

—Juana me abrazó.

—¿Continúa.

—Entonces comprendí que ya no amaba á Juana.

—Esta razón que me das, contestó Ramel padre, es demasiado humana para que deje de pasarme diez veces mejor que la otra.

—Sois un gran filósofo, padre.

—¡Hum! ¡Hum! De manera que me marchastes desilusionado.

—Completamente.

—No por cierto.

—Por consiguiente, te casarás con la hermosa viuda.

—¡Ah! contestó Ludovico, No lo sé.

El anciano hizo un gesto de sorpresa.

—¡Ah! padre, puesto que he empezado ya

á hacerlos confidencias, lo mismo dá ya que llegue hasta el fin.

—Expícame, murmuró Ramel, padre, frunciendo las cejas.

—Voy á decirte algo de una historia, ó mejor, de la de Juana.

—¡Una historia!

—Sí, la de una turquesa.

El joven refirió la conversación que había tenido con Juana.

Ramel, padre, haciendo un gesto de indiferencia, le contestó cuando hubo terminado:

—Te creía un hombre ilustrado.

—Se puede no ser del todo ignorante y ser, sin embargo, supersticioso.

El anciano no tuvo tiempo de responder. En aquel momento llamaron suavemente á la puerta, entrando el ayuda de cámara con una carta colocada en una bandeja.

El anciano tomó la carta, y reconociendo la letra del sobre se estremeció, notando Ludovico que palidecía.

Abierta la carta y leídas las primeras líneas, el semblante de Ramel, padre, se transformó por completo.

—¡Bueno! pensé Ludovico que estaba mirándole de soslayo. ¿Estará ya aquí la catástrofe predicha por Juana?

XIV La carta que el viejo Ramel acababa de recibir estaba concebida en los siguientes términos:

Amigo mío: Desde hace cinco años nos hemos dormido en la tranquilidad y en el bienestar. Hemos hecho mal.

Acaso estemos en vísperas de empezar de nuevo la lucha que considerábamos para siempre terminada.

Básteos con saber una cosa: Cartahut no ha muerto.

Al leer estas últimas palabras, el anciano

no tuvo que hacer un violento esfuerzo para reprimir un grito.

Pero su semblante estaba pálido como el de un muerto.

—Padre, exclamó Ludovico, ¿qué tenéis?

—Nada, contestó Mr. Ramel. He recibido una mala noticia y nada más.

Y siguió leyendo la carta que terminaba con estas palabras:

«Dejadlo todo y venid. Encontrareis en mi casa á Keranion y al notario.»

No había firma; pero Ramel no la necesitaba para saber de quién procedía el aviso, que arrojó apresuradamente al fuego de la chimenea.

Su hijo le contemplaba estupefacto. De pálido que estaba pocos momentos antes pasó el extintendente á ponerse rojo como un cangrejo.

—¿Pero qué mala noticia es esa que habéis recibido, preguntó Ludovico.

Ramel, entretanto, había tenido tiempo de recobrar su sangre fría.

—¡Bah! dijo. Pérdida de dinero no es muerte de hombre.

—¡Ah! ¿Es una pérdida de dinero?

—Sí.

—¿Nada más?

—Nada más.

—Y... ¿es considerable?

—Eso es lo que ignoro todavía, pero lo sabré dentro de una hora. Con ese objeto voy á salir.

—¿Después de almorzar?

—No, ahora mismo.

El anciano, sin decir una palabra más, se vistió rápidamente.

Su hijo no se atrevió á interrogarle.

En un instante Ramel sustituyó su traje de casa por una levita y un paletó, y dijo á su hijo:

—Vé á almorzar con tu madre y no le digas una palabra de todo esto.

—Pero esta salida matutina vuestra la inquietará.

—Díla lo que, después de todo, es verdad, que he recibido un aviso del notario para un asunto urgente. No necesita saber más.

Ramel se puso el sombrero, tomó el bastón y abrazó á su hijo.

Su emoción era tal, que al abrazarle, Ludovico sintió que latía con violencia el corazón del anciano.

Cuando éste hubo salido, el joven se preguntó:

—¿Tendría razón Juana? ¿Me amenazará alguna catástrofe? Decididamente he hecho mal en dejar á esa pobrecilla.

Mr. Ramel, aun cuando tenía un coche preparado en la cochera, se marchó á pie.

Indudablemente después de la emoción que había sentido, necesitaba respirar aire libre ó acaso no tenía prisa por llegar á la cita que se le señalaba en el misterioso billete.

La lucha temple á los hombres; la victoria los debilita.

Desde hacía cinco años Mr. Ramel disfrutaba pacíficamente el producto de sus crímenes.

En aquel tiempo el bandido se había poco á poco transformando en un buen ciudadano que amaba la tranquilidad, la buena vida y el bienestar, que empezaba á cultivar con cierta coquetería las virtudes del hombre de bien y que sentía horror de su pasado, no porque le persiguieran los remordimientos, sino porque le resultaba importante recordar la energía, el valor y la perseverancia para el mal que había tenido. Suocedió lo mismo que á ciertos viajeros, que después de dar la vuelta al mundo á costa de mil peligros y de inoportunas fatigas, no quieren acordarse de nada.

Mr. Ramel, como hemos dicho, salió á pie,

Ha fallecido en esta localidad el señor don José Ruiz Arteaga, á cuya distinguida familia enviamos nuestro más sentido pésame.

El domingo 6 del próximo mes de Noviembre, á las once de la mañana, continuará en el Monte de Piedad la venta en pública subasta de los empeños de alhajas verificadas en el mes de Noviembre de 1896 y dará principio la de los del mes de Diciembre del mismo año, que no hayan sido renovados por sus dueños.

La comisión de Obras públicas se reunirá el miércoles próximo, á las ocho y media, para tratar de asuntos de su competencia.

Han verificado hoy una excursión escolar á la Fundación del señor Balbontin, los alumnos de segunda enseñanza de la Academia Politécnica, para enseñanza práctica en las clases de Conocimientos generales, especiales de dicho centro.

Ha pasado á informe del arquitecto el expediente suscrito por varios vecinos de la plaza de Jáuregui, pidiendo se lleven á cabo por el municipio algunas mejoras en dicha vía.

Hoy han empezado los empleados del municipio ha efectuar la rectificación domiciliaria del censo.

Estómago artificial. El día 10 del próximo mes de Noviembre se celebrará en el ayuntamiento de Estepa una subasta para enagenar varias fincas embargadas á los responsables al pago de la cantidad en que resultó alcanzado el rematante de consumos de aquella ciudad.

La agencia ejecutiva de contribuciones sacará á subasta el día 16 de Noviembre varias fincas situadas en el término municipal de Osuna y embargadas por débitos al Estado.

Procedente de los baños de Arhena, ha llegado á esta capital el conocido abogado y notario don Benjamin del Vando y de Mazquiz.

El gobernador civil de Madrid ha autorizado á don Manuel Pardo para que remita á Sevilla y á nombre de don Manuel Gonzalez Parejo, tres cajas, conteniendo 3.000 carunchos de caza.

En la villa de La Luisiana han comenzado á expedirse las cédulas personales en primer período voluntario.

La comisión católica monárquica de Sevilla consagra solemnes cultos en la iglesia parroquial de San Miguel á San Carlos Borromeo, fiesta onomástica de su augusto jefe, el día 4 de Noviembre, á las diez y media de su mañana.

Participamos al público que por opinión de varios señores médicos, la casa primera y única en su clase, pues que cumple con ventaja á las mejores de España y extranjero, ya en instrumentos de cirugía, mobiliario aséptico para operaciones, gomas labradas en todas clases y formas y todo lo concerniente al ramo de ortopedia, es sin disputa alguna el Bazar «La Cruz Roja», médico-quirúrgico-ortopédico.

Especialidad en bragueros, únicos que dan resultado, y fajas hipogástricas abdominales para señora. Aparatos ortopédicos para las diferentes deformidades del cuerpo humano.

Consúltese con los señores Coderoh Hermanos, dueños del referido bazar.—S. Cerrajería, S.—Sevilla.

Por la depositaria pagaduría de esta delegación de Hacienda se han satisfecho hoy 7540'80 pesetas para atender á las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

La ordenación de pagos por obligaciones del ministerio de la Guerra ha remitido á esta delegación 39 libramientos consignados á favor de don Joaquín Ruiz, don Pedro Orejón, don José Sanz, don Leoncio Barran, don Antonio Espejo, don Miguel Guerrero, don Francisco Cintal, don Tomás Mayol, don Francisco Hoyos, don Juan Arias, don Rafael Filpo, don Juan Rodríguez, don Manuel Martín, don Valentín Ayesa, don Dotoyroc Castañón, don Angel Castañón, don Modesto Gomez, don Manuel Marquez, don Teodomiro Perez, don Luis Maroto, don Manuel Rus, don Juan Grima, rest, don Manuel Tovar, don Carlos Parra, don Enrique Vera, don Rafael Kihl, señores Diaz Saavedra y Compañía y señor interventor de Hacienda.

Del ministerio de Gracia y Justicia 13, á nombres de don Guillermo de Salas, don Manuel Gamero y don Mariano Perujo.

De Fomento 20, á nombre de don Juan Mangas, don Miguel Alava, don Fernando Artacho, don Juan Lopez, don José Rodríguez, don Ramiro J. Franco, don Andrés

en la sección municipal de

Joquin Per

el despacho

Paris y el

de toros

que marca

de la enfer

del despacho

Paris y el

de toros

que marca

de la enfer

del despacho

Paris y el

de toros

que marca

de la enfer

del despacho

Paris y el

de toros

que marca

de la enfer

del despacho

Diarios Oficiales

La "Gaceta"

HACIENDA.—Autorizando la adquisición de la goma arábiga que sea necesaria para la elaboración de efectos timbrados durante el corriente año económico.

ESPADO.—Jubilando, a su instancia, al inspector general de segunda clase del cuerpo de ingenieros de caminos, canales y puertos, don Manuel Esteban y Goizena.

GOBERNACIÓN.—Confirmando la suspensión de cuatro concejales del ayuntamiento de Astudillo (Palencia).

De Guerra

El Diario Oficial del ministerio de la Guerra publica las siguientes reales órdenes.

Disponiendo que a partir de la próxima revista de comisario se rijan los batallones de artillería de plaza por las plantillas aprobadas por real orden circular de 9 de Julio último.

Los sucesos del día

Riña en la Feria.—Esta tarde Josefa Lama Soria, Dolores Barrera Mariscal, Trinidad García Lama y Dolores Jiménez Rosado, promovieron en una casa de la calle Curtiduría, por cuestión de celos, la gran tormenta, haciéndose mutuas caricias.

Los gritos y las imprecaciones de las contentientes subían de tono, cuando el guardia de orden público Manuel Jiménez, puse fin á la contienda.

El del orden llevó á la casa de socorro de San Lorenzo á las campearas, siendo curadas de las siguientes lesiones: Josefa Lama, erosiones en distintas partes de la cara y contusión en la cabeza; Dolores Barrera, erosiones en el lado derecho de la región malar, Trinidad García Lama, erosiones y contusiones en la cara y brazo derecho, y Dolores Jiménez, erosiones en la nariz y contusión en el ojo izquierdo.

Después de curadas fueron conducidas por el indicado guardia á sus respectivos domicilios.

El hecho fué puesto en conocimiento del juzgado de San Vicente.

Bronca.—Esta tarde en la plaza de San Pedro un individuo embriagado, dedicándose á molestar á cuantas personas transitaban por aquella plaza. Una de ellas, que sin duda tenía mal genio, le emprendió á cachetes con el alcoholizado, dando lugar á que ambos sostuvieran acalorada reyerta, que á no ser por la intervención de varios cocheros que separaron á los contentientes, hubiera resultado el caso más grave, pues el ofendido sacó una navaja, con la que se dispuso á mojar á su contrario.

En uno de los aguaduchos de dicha plaza está sentada muy tranquilamente una guardia municipal, que no se dá cuenta del suceso.

Heridos.—En la calle de Encina cayó esta mañana el anciano José Reyes, causándose una herida contusa en la cabeza. En la casa de socorro de la calle Cardenal se le practicó la cura correspondiente.

En la casa de socorro de la puerta de la Carne fué curado esta mañana de una herida en la mano derecha el operario de la Piroteña Jacobo Rodríguez Llermo, que se la causó trabajando en una máquina de cargar cartuchos.

Casas de socorro.—En las de esta capital se han practicado durante el día de hoy las siguientes curaciones:

En la de la plaza de San Francisco: Carmen Rueda, herida incisa en la cara palmar de la mano derecha, y Antonio García, contusiones en distintas partes del cuerpo, causadas por una caída al bajar de una caballería.

En la de la calle Cardenal: José Guerra, herida contusa en la barba; Manuel Gomez, herida incisa en el dedo medio de la mano derecha; Joaquín Hernandez, contusión con hematoma en la cabeza causada de una pedrada, y Rafael Cuevas, herida contusa en la región frontal.

En la de la puerta de la Carne: José Sanchez, torcedura de la mano derecha; Manuela Fernandez, herida contusa en la región frontal, causada por una pedrada que en pendencia con otro recibió; Encarnación Lopez, herida contusa en la región parietal derecha, y Manuel Ruiz, herida contusa en la frente.

En la de San Lorenzo: José Ramos, quemaduras de primero y segundo grado en la mano derecha, y Carmen Fernandez, torcedura del dedo anular izquierdo.

Guardia civil

Servicios prestados por la fuerza de esta comandancia:

La de La Luisiana ha rescatado en un ohozo de Pedro Calleja, situado en terrenos del cortijo de Los Descalzos, siete cerdos que le fueron hurtados en la noche del 24 del actual al vecino de Palma del Río Rafael García Velasco y que éste tenía en la huerta de La Barqueta.

Los autores de este robo, José Velasco Expósito y Manuel Perez Marquez, han sido detenidos y puestos á disposición del juzgado que entiende en esta causa.

—A la misma fuerza se presentó el vecino de la aldea de Cañarrosal, Plácido del Rosario Expósito, manifestando que en la noche del 27 le habían robado seis cerdos.

—También se presentó el vecino de Estija Juan Osuna Lopez, casero de don Antonio Martinez en el molino de los Quisones, diciendo que en la citada noche del 27 le habían robado tres marranos.

—En la misma noche robaron otros diez cerdos al vecino de Luisiana Juan Komán Alcaide.

La guardia civil de aquel puesto practica activas diligencias para la captura de los audaces criminales y rescate del ganado robado.

—La de Coripe ha detenido al juez municipal de aquella villa don Francisco Carras cosa Rincón por haber causado una herida en la cabeza á Diego Dorado Diaz, agente del municipio y que en unión de José Castellano Muñoz, se presentaron en una finesca de Carrasosa para embargarle unas caballerías por débitos á aquel municipio.

El Carrasosa infringió la herida al posesionarse el agente Dorado de dichos semovientes.

—La de Dos-Hermanas ha detenido á un sugeto por hurto de bellotas.

—La de Lora del Río ha detenido á otro individuo, autor del hurto de aceitunas.

—Por infracción de la ley de caza han recogido tres escopetas las fuerzas de los puestos de Lora del Río, Sanlúcar la Mayor y Tocina.

—La de El Rubio ha intervenido un revolver y una pistola á dos vecinos de aquella villa y la de Morón un puñal á otro sugeto.

—Por pastoreo abusivo han sido denunciadas en Lora del Río 24 cabezas de ganado cabrio.

BOLETIN RELIGIOSO

Santo de hoy.—San Quintín, mártir, y Santa Lucía, virgen.

Santos de mañana.—FIESTA DE TODOS LOS SANTOS; Santos Cesáreo y Julian, mártires. Liturgia.—El oficio y misa son de la Fiesta de Todos los Santos, rito doble de primera clase, color blanco.

Cultos.—En la parroquia de San Andrés, á las ocho, misas en honor de San Antonio y Santa Ana, y en honor de esta en la parroquia de Omnium Sanctorum, y ejercicios en la parroquia de San Esteban.—En la santa iglesia Catedral predica en la misa mayor el muy ilustre señor doctor don Servando Arbol.—En la capilla de Nuestra Señora de la Antigua (Gradas de la Catedral), de ocho á diez de la mañana, se aplican responsos, y á las seis y media de la noche ejercicios del mes de Noviembre.—En la parroquia de San Ildefonso principia, á las seis, una devota novena en honor de Nuestra Señora de los Reyes, predicando todas las tardes el señor don José Roca y Ponsa.—En la parroquia de Omnium Sanctorum, á las diez, función en que predica don José María Ballesteros, y por la tarde continúa la novena anunciada, y á continuación saldrá procesionalmente la imagen de nuestra Señora la Reina de Todos los Santos.—En la iglesia del Santo Ángel, á las ocho de la mañana, tendrán Comunion general las Hijas de Maria, y por tarde saldrán en devota procesión, rezando el Santo Rosario.—Esta noche hará estación el Santísimo Rosario á la parroquia de San Pablo.

Indulgencias.—El jubileo de las cuarenta horas se gana en la parroquia de Omnium Sanctorum.—Visitando la capilla de Nuestro Padre Jesús de las Tres Caídas, de la parroquia de San Isidoro, siete años y otras tantas cuarentenas de perdón rogando por la intención de nuestro santísimo padre Gregorio XVI.—Indulgencia plenaria visitando la santa iglesia Catedral.—Otra igual en cualquiera de las iglesias ó capillas agregadas á la basílica de San Juan de Letran en Roma.—Otra lo mismo en la iglesia parroquial de Omnium Sanctorum.—Otra igual en la iglesia del Pozo Santo.—Otra con absolución general en la iglesia de religiosas Agustinas de San Leandro.—Otra visitando la capilla del Pilar en la parroquia de San Pedro.—Visitando la iglesia de religiosas del Espíritu Santo, desde hoy hasta el 6, día de San Leonarido, en cualquiera de ellos, tres mil años y otras tantas cuarentenas de perdón rezando tres Padre Nuestros y Ave-Marias, por la intención del Papa Clemente VII.—En la de religiosas Carmelitas de Santa Teresa remisión de la tercera parte de los pecados.—En la de religiosas de Santa Paula treinta años y otras tantas cuarentenas de perdón.—Rezando hoy la Corona dolorosa ciento cincuenta años de perdón.—Indulgencia plenaria concedida á los fieles que visiten su respectiva parroquia en sufragio de las benditas almas del Purgatorio.—Otra lo mismo, que también puede ganarse en cualquier otro día, de la octava de la Conmemoración de los fieles difuntos, visitando el altar de Nuestro Padre Jesús Nazareno de la parroquia del Salvador, y desde hoy hasta el último del mes se gana visitando diariamente este altar siete años y otras tantas cuarentenas de indulgencia.

Boletín comercial

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 8 toros, 3 bueyes, 16 vacas, 2 novillos 2 uteros, 5 erales, 15 añojos, 5 terneras, 29 carneros, 10 machos, 10 ovejas, 00 cabras. Las reses cortadas han pesado 8 486'608 kilogramos.

Precios para el entrador; Toros, bueyes, vacas y novillos, de 1'30 á 1'60; uteros, erales y añojos, de 1'50 á 1'60; terneras, de 1'65 á 1'75; carneros, machos, ovejas y cabras de 1'00 á 1'25.

Precios al público: Reses mayores, de 1 á 1'60; ternera, de 8 á 8'50; carnero y macho oveja y cabra, de 1 á 1'40.

Matadero de cerdos

Existencia anterior 223 Entrados en este día, 20. Han salido para el consumo, 83; de tránsito, 0. Quedan para el inmediato día 160.

Los cerdos vendidos han pesado 8624 112 kilogramos. Precio por pesetas de 1'57 á 1'62.

Mercado de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASER, Precios reales, and other market data for various cereals like Alfalfa, Maiz, etc.

Mercado de aceites

Existencia anterior: 000. Entradas hoy: 1000 arrobas nuevo. Precios: Nuevo de 37 1/4 á 37 1/2.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 31 de Octubre de 1898. Servido para el día 1.º Noviembre. Jefe de día el teniente coronel don Alfonso XII de Manuel de la Prada. Hospital y provisiones el capitán don Juan Salcedo. Parada: Granada en primer turno. De orden de S. E.—El comandante sargento Mayor Antonio Ibot.

Reglamento de la Plaza de Toros

Se vende encuadernado á 25 céntimos cada ejemplar, en la Administración de este periódico.

Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO

INTERESANTE

A TODOS CUANTOS SUFREN de Tos, Bronquitis, Catarros y resfriados antiguos mal curados.

Un catarro descuidado ó defectuosamente tratado concluye con frecuencia por degenerar en bronquitis, cuando no se transforma en tisis pulmonar y los accesos se hacen á veces tan frecuentes y violentos que todo el organismo se quebranta, se hace imposible el sueño, el pulso se vuelve febril y la menor impresión de frío duplica los sufrimientos. Demasiado á menudo ocurre también que se forman tubérculos los cuales se multiplican con el tiempo y obstruyen los pulmones, y cuando llegan á supuración son el foco de la desorganización de las células del pulmón, ocasionando en ellos amplias pérdidas de substancia que engendran lo que se llama cavernas. El enfermo

entra entonces en un estado de languidez, sin otro sufrimiento que una melancolía continua. Los esputos que arroja son en un principio blancos, espumosos y nacarados, y de día en día adquieren una coloración sospechosa hasta que, ya en el último período, se vuelven de un color gris verdoso. La existencia del enfermo es, por último, una lenta agonía y se le ve extinguirse en la plenitud de su razón.

Todas las precauciones serán pocas contra un catarro que llega á prolongarse constituyendo un comienzo de bronquitis. Es preciso detener el mal á tiempo si no se quiere que se convierta en una afección más grave, por lo cual lo mejor es dominarle desde un principio.

Mezclando una encharcada de Alquitrán de Guyot, que se encuentra en todas las farmacias y droguerías de España, con cada vaso de agua ó bien

de la bebida que se use á las comidas, se curan generalmente, en muy poco tiempo, así el catarro más rebelde como la bronquitis más antigua. Es más: se puede llegar hasta á contener los progresos de la tisis y aun á curarla; pues en este caso el alquitrán se opone á la descomposición de los tubérculos y, á poco que la naturaleza ayude, la curación es con frecuencia más rápida de lo que nadie puede prometerse. Sin embargo, nada más sencillo ni más exacto. Ahora bien, las curaciones numerosísimas operadas con dicho medicamento, aun en casos verdaderamente desesperados desde hace 20 años, han despertado, como es natural, la competencia, hasta el punto de que algunos industriales aprovechándose algunas veces de cierta semejanza en la cuestión de nombre buscan la manera de vender su producto en lugar del producto verdadero,

defriendo al enfermo no solo en sus intereses sino en su salud.

Y en efecto, si bien hay alquitranes de diferentes especies, es el cierto que los mejores abetos, los que mejor alquitran producen son los de Noruega, y sabido es que M. Guyot emplea en la fabricación de sus productos sino el alquitrán de Noruega y el más puro, á pesar de su elevado precio; mientras que los fabricantes á que nos referimos emplean, en todo caso, alquitranes de inferior calidad por buscar una economía que al enfermo, en primer término, le cuesta cara, pues jamás esos alquitranes llegan á curar.

Es, pues, absolutamente indispensable si queréis curaros los bronquitis, catarros, resfriados antiguos mal curados, y aun el asma y la tisis, especificar bien, al pedirlo en las farmacias, que lo que se desea es Alquitrán de Guyot; debiendo al propio tiempo ase-

gurarse, á fin de evitar confusiones, que lo que se adquiere es el verdadero Alquitrán Guyot.

De esto es fácil convencerse sin más que fijarse en la etiqueta y ver si, en efecto, lleva la dirección siguiente: Casa Frere, 19, rue Jacob, Paris, pues desde 1869 transportó Mr. Guyot su fabricación á dicha casa. Conviene, además, fijarse en que todo frasco lleva sobre la etiqueta la firma al bies del inventor E. Guyot en tres colores; violeta, verde y rojo.

Ya hemos dicho que este medicamento se encuentra en todas las farmacias y droguerías de España.

Otra de las ventajas de esta medicación, y que tiene naturalmente su importancia, es el precio módico á que se vende, pues basta fijarse en que cada frasco de Alquitrán Guyot contiene la cantidad necesaria para preparar de 12 á 15 litros de agua de bre-

ta otra bebida cualquiera. Por lo tanto, suponiendo que el enfermo deba un litro de líquido por día, el tratamiento viene á costarle de 10 á 15 céntimos de peseta diariamente. Es evidente, como se comprenderá á simple vista, que en primer término ha de atribuirse á esta misma eficacia del producto la gran popularidad que el Alquitrán Guyot ha alcanzado universalmente, no por haber contribuido á ello el precio módico que se vende.

P. S.—Para terminar: aquellas personas que no pudiesen acostumbrarse al gusto del agua de breva, podrán reemplazarla por las Cápsulas Guyot al Alquitrán puro de Noruega, tomando dos ó tres cápsulas antes de cada comida.



CHOCOLATES Y CAFES DE LA Compañía Colonial TAPIOCA, TES 50 RECOMPENSAS INDUSTRIALES DEPÓSITO GENERAL CALLE MAYOR 18 Y 20 MADRID

Advertisement for various medicines: GOTA LICOR del D. LAVILLE, SÁNDALO CLIN, DOLOR DE MUELAS, TOSES, JARABE de AUBERGIER, GOTAS JAPONESAS de Mathey-Caylus.

IMPRESA DE EL Noticiero Sevillano

Esta casa se encarga de la confección de toda clase de trabajos de imprenta, como membretes, recibos, circulares, facturas, cartelas de teatros, cartellitos de toros, prospectos, estados, listines, conyectorias, esquelas, folletos, libros, etc., etc., para lo cual cuenta con personal y maquinaria suficientes, lo que le permite hacerlos á precios más económicos que ninguna otra casa.

SE ARRIENDA LA CASA CALLE DE SAN VICENTE, 27, y plaza de GAYANA, 1.ª y 2.ª, y Pedro de Abad, 6. Dan razón, 1.ª planta, núm. 22.

EL ESTOMAGO ARTIFICIAL

O POLVOS DEL DR. KUNTZ

Este Remedio bajo la forma de polvos puede titularse maravilloso por lo radical de sus curaciones, y sus componentes están combinados con arreglo á la última palabra de la ciencia. Todos los enfermos se curan, por crónica que sea la dolencia. Nunca falla. Triunfa siempre, aun en los casos más rebeldes. Enfermos hay que se han curado con una sola caja. Comprobado este remedio en la clientela privada de distinguidos médicos, podemos asegurar el éxito cada vez que se tome. No daña, por mucho que se use. No hay Dispepsia, Gastralgia ó Diarrea que resista al "Estómago Artificial." Cuando han fracasado todos los demás digestivos, el único remedio positivo que puede devolver la salud es "El Estómago Artificial ó polvos del Dr. Kuntz."

CURA las dispepsias estomacales en sus diferentes formas (atónias, catarral-Flatulenta) y la dilatación de estómago, haciendo desaparecer el peso en el estómago, llenura, la hinchazón de vientre, los eructos agrios ó aspidias, gases con después de las comidas, pesadez de cabeza, vértigos, mareos, ansiedad, soñolencia, opresión, repugnancia á las comidas, etc., bien proceda de comer alimentos pesados, exceso de alimentación, exceso de vino y alcohólicos, habito sedentario y vida poco activa, falta de reposo después de comer ó hacerlo bajo la influencia de disgustos morales, que preocupan el ánimo, ó como precipitadamente, como los empleados, hombres de negocios, etc., y toda persona que trabaje mentalmente después de las comidas.

CURA las dispepsias intestinales; cesando pronto los DIARREAS con ó sin cólicos ó pujos por antiguos que sean; hace desaparecer el olor fétido y restablece la normalidad del intestino, produciendo deposición natural; tal efecto lo realiza El Estómago Artificial, porque destruye los microbios productores de la infección intestinal adquirida bien por mala calidad de alimentos y de aguas de beber, insalubridad del terreno, casa ó lugar donde se habita ó predisposición individual á infectarse, así todo estado diarreico debe ser tratado por El Estómago Artificial, el cual actúa también como Preventivo de la disenteria con flujo de sangre, diarrea catarral con ó sin mucosidad, por crónicas que sea, evitando adquirirla á las personas que anualmente la padecen.

CURA la gastritis, gastralgias y catarro crónico del estómago, biliosidad y el estreñimiento por falta de secreción biliar, suprimiendo la Flatulencia ó desarrollo de gases, procedente de la fermentación del alimento en el estómago é intestinos.

Se vende en las principales farmacias y droguerías á ptas. 7'50 la caja; 4 ptas. la media caja, y en la farmacia Gayoso (sucesor de Moreno Miquel), Arenal, 2, Madrid y centro de especialidades, Ramba de las Flores, 4, Barcelona. Va por correo. Pídanse folletos.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA

Línea regular de vapores Entre, Bilbao, Marsella Sevilla y puertos inmediatos. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella. Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla. Tres salidas semanales de todos los demás puertos hasta Sevilla. Servicio quincenal entre Bayona y Burdeos. Se admite carga á flete corrido para Rotterdam y puertos del Norte de Francia. Para más informes, oficinas de la Dirección y D. Joaquín de Haro, consignatario.

Advertisement for HARNIA LACTEADA NESTLE, featuring an image of a baby and text describing the product as a complete food for infants and debilitated persons.

Vertical text on the right edge of the page, including page number 5 and various notices.